

Un empleado de Manpower es elegido el empleado temporal del año en el Reino Unido

October 8, 2001

Un empleado de Manpower es elegido el empleado temporal del año en el Reino Unido

Leon Brown, quien trabaja con Manpower PLC, ha sido elegido el empleado temporal del año. Leon fue seleccionado entre 150 empleados temporales que participaron en la competencia, organizada por la Confederación de Reclutamiento y Empleo (REC, Recruitment and Employment Confederation) como parte de la Semana del empleado temporal (del 1 al 5 de octubre).

El premio "Uno en un millón", presentado el 5 de octubre en el hotel Hilton de Londres, fue creado con el fin de reconocer el desempeño sobresaliente de uno en más de un millón de empleados temporales en el Reino Unido.

El Sr. Brown trabaja como empleado de servicios sociales en la Diputación del Condado de Hertfordshire (HCC) desde septiembre de 2000. Jenny Humphrey, el consultor de Manpower que propuso su nombre como nominado, comenta: "Leon se ha entregado de lleno a los niños, las familias y los jóvenes con los que trabaja desde hace un año. Está dedicado a fomentar la autoestima de los jóvenes mediante el tiempo que les dedica y su deseo personal de que estas personas mejoren sus condiciones de vida.

"Leon ha participado del proyecto innovador 'Kick Start' de la HCC y realizó veinte tareas temporales, que estaban relacionadas con servicios en cumplimiento de la probation (puesta en libertad condicional supervisada), actividades en grupos, tareas de apoyo familiar, trabajo social en centros residenciales, con niños con discapacidades y adolescentes en hogares de guarda, y tareas complementarias con el Servicio de Asesoría de la Enseñanza (Teaching Advisory Service).

"Leon exhibe profesionalismo, compromiso personal, tenacidad, diplomacia y dedicación. Es justo merecedor de este premio".

El Sr. Brown, quien se hizo acreedor a una semana de vacaciones en el Caribe para dos personas con todos los gastos pagados, agregó: "Me complace recibir un premio por realizar un trabajo gratificante. También me alegra saber que mis compañeros de equipo de Manpower recibirán vales por £1000 que podrán canjear en tiendas "Red Letter Day", más seis botellas de champaña".

Otros tres empleados de Manpower recibieron mención especial: Michael Sage, empleado de tareas de oficina complementarias de Manpower Harrogate Damian Keyse, obrero industrial de Manpower en Glaxo SmithKline, Coleford David Clarke, conductor del centro de transporte Lutterworth

Acerca de Manpower Inc.

Manpower Inc., compañía líder en trabajo temporal en el ámbito mundial, ofrece a sus clientes servicios y soluciones para la administración de recursos humanos a través de 3900 oficinas en 61 países. Anualmente, la empresa da empleo a dos millones de personas en el mundo entero y es líder del sector en evaluación y capacitación de empleados. Manpower también ofrece una gama de soluciones de recursos humanos y servicios de consultoría y contratación en todo el mundo bajo las marcas subsidiarias Brook Street, Elan, The Empower Group y Jefferson Wells. Para más información, visite el sitio web de Manpower: www.manpower.com.

Para más información, contacto: Manpower Reino Unido - Oficina de Prensa

Tel.: (44) 20 8870 2214 www.manpower.co.uk